
J'appuie	le	projet	Pierrefonds-Ouest	car	le	plan	de	construction	domiciliaire	
est	différent	et	crée	un	milieu	de	vie.Ce	projet	encourage	les	familles	à	
venir	s'établir	dans	l'ouest	de	l'Ile	et	ils	auront	des	parcs	et	un	milieu	
de	vie	avec	une	école	et	des	commerces.Les	familles	n'auront	pas	besoin	de	
faire	de	nombreux	
déplacements	considérant	qu'ils	auront	des	services	sur	place.Il	est	
important	de	préciser	que	l'entreprise	Grilli	construit	autant	dans	le	
résidentiel	que		dans	le	commercial.Il	s'implique	dans	la	communauté	depuis	
au	moins	40	ans	et	ils	font	partie	du	patrimoine	des	gens	d'affaires.Ils	ont	
contribué	au	développement	
économique	du	Québec	à	créer	des	emplois	pour	des	postes	de	
professionnels	,	de	main	d'oeuvre	et		d'employés	pour	ériger	les	
bâtiments.Nous	avons	avantage	à	travailler	main	dans	la	main,	car	c'est	un	
fleurons	de	la	société	québécoise.Dans	ce	projet,	il	y	a	la	zone	
agricole,quel	type	d'agriculture	ferons-nous?	
Je	crois	qu'il	faudra	être	prudent	avec	l'utilisation	de	pesticides	et	
insecticides	sur	la	santé	de	la	population.	
J'encourage	à	lire	la	recherche	de	Maryse	Bouchard	sur	l'impact	des	
pesticides	sur	le	système	nerveux	des	enfants	qui	selon	les	recherches	ils	
ont	relevé	des	Troubles	du	Déficit	de	l'attention	et	de	l'hyperactivité	
chez	des	enfants	à		proximité		de	secteurs	agricoles.Implanter	un	secteur	
agricole	à	côté	d'un	secteur	rési-dentiel	pour	faire	plaisir	aux	
environnementalistes	vous	devez	y	penser	sérieusement.	
	
L'avenir	de	l'agriculture	doit	se	vivre	à	l'extérieur	des	territoires	de	
l'Ile	de	Montréal	que	ce	soit	pour	l'agriculture	urbaine	ou	du	terroir.Les	
deux	facteurs	des	gaz	à	effets	de	serre	sont	les	activités	de	l'agriculture	
et	les	agents	polluants	du	dioxyde	de	carbone	CO2.Concernant	les	milieux	
humides,	on	observe	sur	certains	secteurs	de	l'Ouest	de	l'Ile	la	
prolifération	d'insectes		qui	ont	causé	la	maladie	de	Lime	chez	de	jeunes	
adultes.	
	
Voici	mes	suggestions	constructives	pour	ce	projet	et	les	autres	projets	à	
venir	dans	l'Ouest	de	l'Ile.	
-Utilisation	du	transport	en	commun(autobus	,train,	métro	etc...)	
-Construction	d'un	boulevard	urbain.	
-Encourager	l'achat	ou	la	location	d'	autos	électriques	pour	protéger	notre	
planète.Créer	un	projet	unique	dans	l'ouest	de	l'Ile.	
-	Créer	des	projets	touristiques	des	oasis	de	paix	des	auberges	ou	des	
hôtels	pour	des	soins	thérapeutiques	comme	le	Finlandais	ou	le	Scandinave.	
-Développer	un	village	touristique	comme	au	mont	Tremblant	avec	des	rues	
piétonnières	et	une	piste	cyclable	
-Encourager	les	citoyens	de	faire	un	jardin	à	l'	arrière	de	leur	cour	au	
lieu	de	dicter	aux	agriculteurs			quelle	culture	ils	devront	faire.	
-Certains	élus	devront	être	plus	ouvert	à	rencontrer	les		propriétaires	
de	terres	agricoles	au	lieu	de	travailler	seul	avec	le	gouvernement.	Nos	



droits		de	développer	nos	propriétés	ne	sont	pas	respecter	et	cela	nous	
empêche	d'améliorer	notre	qualité	de	vie.	
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